

# Integra

## la puerta al mundo laboral

El proyecto Integra, fruto del Instituto Municipal Empresarial, Promoción Económica, Formación y Empleo del Ayuntamiento de Ciudad Real (IMPEFE) ha permitido que la inserción laboral sea una realidad en diferentes grupos sociales. Esto se ha logrado por medio de programas de prácticas y formación específica para prestar servicios a las personas con necesidades especiales como niños, ancianos, enfermos, personas con discapacidad o personas con riesgos de exclusión.

Integra recibió en su primer ciclo de cursos a 60 alumnos, quienes han podido disfrutar de becas de 359 euros de ayuda para la formación, con el fin de hacer posible la vida familiar con la laboral.

Además, como señaló Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real “existe la necesidad de abrir las puertas a los que llaman”, ya que hay personas que nunca han trabajado y esos casos se hacen más alarmantes cuando los protagonistas de esta situación son mujeres y discapacitados, por lo que el proyecto se ha encaminado

## Gil-Ortega: «Existe la necesidad de abrir puertas a los que nos llaman»

Integra cuenta con ocho cursos con una duración de diez meses, lo que suponen 950 horas, 450 son teóricas y 500 en prácticas en empresas dentro de los llamados de los “Nuevos Yacimientos de Empleo”.

Cuatro de los cursos comenzaron en mayo de 2006 y han finalizado en febrero de 2007: Auxiliar de Enfermería Geriátrica, Auxiliar de Enfermería en atención a personas con Discapacidad, Animación Social para la Infancia, Animación Sociocultural y técnicas de grupos. Además, en septiembre de 2006 se pusieron en marcha otros proyectos formativos: Auxiliar de Enfermería Geriátrica, Animación Social para la Infancia, Integración Sociolaboral al Inmigrante y Diseño Gráfico.

con el fin de “abrir las puertas” a estos grupos, y es más, se han desarrollado acciones formativas dirigidas exclusivamente a los discapacitados como los cursos de Animación Sociocultural Técnicas de grupos y Diseño Gráfico.

Los alumnos recibieron sus diplomas el día 21 de febrero, al acto asistieron Francisco Gil-Ortega, alcalde de Ciudad Real; Javier Morales, presidente de IMPEFE; y Aureo Ruíz García, Jefe de Dependencia del Área Funcional de Trabajo y Asuntos Sociales, se expusieron datos que reflejaban el éxito del proyecto, ya que el 15% de los alumnos que comenzaron el curso han encontrado trabajo antes de su finalización. •

